

美点凝視

第 5 号
H 2 2 . 7
狭山台小学校
原 邦宏

多くの行事を経て

空梅雨を思わせる気候が続いています。お陰様で、ミニバスケットボール大会、台小祭り、特別支援学級合同宿泊学習などの行事が順調に行われました。

各行事の中で、狭山台小学校の子どもたちの良さが発揮されました。ミニバスケットボール大会では、声をからしての応援、最後までボールを

追う真剣な眼差しが見られ、学校を代表して出場しているという意志が感じられました。学年・クラスとしてのまとまりが出てきました。

台小祭りでは、一年生から六年生までが一体となつて、お祭りを楽しんでいました。これは、五・六年生のリーダーシップのもと、各グループが創意工夫を生かした手作りのお店を出すことができたからだと思えます。子どもたちの底力に改めて驚かされました。

7月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	委員会活動	17	土	街角ギャラリー
2	金	授業参観・懇談会(1~3年・けやき学級)	18	日	
3	土	台っ子わんぱく広場(家庭科室)8:30	19	月	海の日
4	日		20	火	短縮3、1学期終業式
5	月		21	水	夏季休業日
6	火	体育朝会、けやき学級小中交流会(山王中)	22	木	
7	水		23	金	
8	木	心豊かな日、クラブ活動	24	土	狭山台ふるさと祭り(3年生出場)
9	金	安全点検日	25	日	
10	土		26	月	
11	日		27	火	
12	月		28	水	
13	火	学校応援団結団会	29	木	
14	水	成績交換日	30	金	
15	木	短縮4、一斉除草、生徒指導部会	31	土	
16	金	特短4、給食最終日、大掃除	1	日	↓

学校評議員会議開かれる

た。最後まで一生懸命に取り組みることによって得られる喜びを味わうことができたのではないかと思います。特別支援学級合同宿泊学習では、五校五十名の子どもたちが参加しました。大きなリュックを背負い狭山市駅から智光山公園まで歩いた一・二年生の体力には感心させられました。また、ゲーム等で他校の子どもたちと交流し、宿泊後は、同じ学校の仲間のようになっていました。決まりを守り、落ち着いて行動できた子どもたちの姿に感動しました。

そのほかにも多くの行事がありました。その一つ一つの行事を経験して、子どもたちは少しずつ成長できたのではないかと思います。子どもたちは、頑張っています。

本校の学校評議員が決まり、六月十二日、学校公開日の日に第一回学校評議員会議が行われました。学校評議員とは、校長の求めに応じ、学校の教育目標や計画、教育活動の実施、学校と地域の連携の進め方など、校長が行う学校運営に対し、意見を述べたり、助言をしたりする方々です。今年度は次の方々をお願いいたしました。

末村 仁(狭山台自治会連合会)

西村 昌子(民生・児童委員)

山根 静子(主任児童委員)

角田芙美子(SVCOコーディネーター)

丹羽 次広(学校応援団コーディネーター)

長尾 ゆみ(狭山台小学校PTA)

佐藤 恵子(狭山台幼稚園)

橋本 正之(狭山台中学校)

当日は、学校公開日でしたので、各教室の授業の様子を見ていただいた

親子の絆「お弁当の日」の取組が、六月三日に行われました。御家庭の御協力に感謝いたします。子どもたちは、お弁当を楽しみにしている子が多いようです。普段できない、外に出て、青空の下でお弁当を食べるクラスもあり、楽しんでいました。

親子の絆づくりを目標にしていますので、親子でお弁当を作るなどの取組をしていたら幸いです。

因みに、市内の小中学校にアンケート調査を実施した結果、家族と一緒に調理をしたと答えた小学生の割合は、十八%でした。

この割合が徐々に増えると、親子のふれ合いも増えていくのかと思います。よろしく願います。

後、狭山台小学校の概要や近況を説明し、授業を見ての感想や学校運営についての意見を伺い、有意義な会となりました。評議員の皆様には、一年間よろしく願います。

ちよつと残念だったこと

六月十八日に交通安全教室が、交通安全指導員の皆様の指導のもと行われました。

安全な登下校の仕方を中心に、細かく指導していただきました。多くの子どもたちが真剣に指導を受けました。が、「事故なんかに遭わない、平気だ」と、自分のこととして真剣に指導を受けられなかった子もいました。

交通事故は命に関わります。誰でも注意してないと交通事故に遭う可能性があると気が持ち、真剣に参加して欲しかったと思います。
